

Instan al ahorro energético en Cuba ante aislamiento por Covid-19



La Habana, 23 abr (RHC) Las autoridades cubanas mantienen el llamado al ahorro energético ante el incremento del consumo en el sector debido al aislamiento social decretado para frenar el contagio con la Covid-19.

El ministro cubano de Energía y Minas, Liván Arronte, declaró a la televisión nacional que la demanda en el sector residencial creció en un 10 por ciento tras el cese de la actividad escolar y las labores no imprescindibles hace más de un mes.

Según el titular, el aumento del consumo alcanza tres mil 932 mega megavatios/hora por encima de lo planificado para el mes de abril, cuestión que representa mil 30 toneladas de combustible diarias de más en la generación.

Explicó igualmente que se realiza un gran esfuerzo para evitar los apagones, ante el recrudecimiento del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos enfocado en truncar la importación de petróleo..

A pesar del incómodo escenario al que se suman las calurosas temperaturas, las autoridades reiteran que el aislamiento social debe acompañarse por el ahorro. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/220650-istan-al-ahorro-energetico-en-cuba-ante-aislamiento-por-covid-19>



Radio Habana Cuba